



Comunicado de Prensa No. 097-11
Cañadas de Obregón, Jal., 04 de abril de 2011

Inició el diálogo con habitantes y opositores a la presa El Zapotillo; levantan bloqueo y se reanudan los trabajos de la obra

- Mañana inicia la primera mesa temática donde se abordarán temas jurídicos y legales del proyecto

Hoy inició el diálogo entre autoridades federales y el grupo de habitantes y organizaciones externas que se oponen a la construcción de la presa El Zapotillo, por lo que se levantó el bloqueo a las instalaciones y se reanudaron los trabajos de la obra.

Lo anterior se informó al término de la reunión entre ambas partes, en donde estuvieron presentes funcionarios de la Coordinación Estatal en Jalisco, de la Secretaría de Gobernación (Segob); de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico (OCLSP); y de la Comisión Estatal del Agua de Jalisco.

La reunión se dio en un marco de respeto y civilidad, lo que permitió que se pudiera trabajar en el desarrollo de la metodología para mañana dar inicio a la primera mesa temática, en la que se abordarán los aspectos jurídico y legal del proyecto, teniendo como sede la localidad de Temacapulín, Jalisco.

Como se recordará, el pasado viernes, funcionarios de la Segob y de la Conagua sostuvieron un encuentro con habitantes y opositores al proyecto, en el que se acordó llevar a cabo la reunión de hoy en la localidad de El Zapotillo, con el compromiso por parte de los opositores de levantar el bloqueo y los campamentos para que se reanudaran los trabajos de la obra, condicionantes que se cumplieron al término de la jornada de este día.

ooOoo